



CULTAD DE DERECHO

FUERZAS FACTICAS

ALTERNATIVAS DE COMUNICACIÓN PARA LA DEMOCRACIA VISIÓN GLOBAL

Este 3 de mayo en el Auditorio "Ius Semper Loquitur"

se llevo a cabo la presentación de la "Revista el Extranjero" en la que Brenda Nabila Delgado coordinadora de este encuentro académico hizo la presentación de la revista el extranjero aludiendo que no sólo era un medio de comunicación enfocada al mundo jurídico sino para todo el público y lector en general que busque expresarse, por ello toca temas tan variados como política, biología, cuentos, tesis, artículos, entre otros y en esta ocasión toco el turno a las fuerzas fácticas ante la democracia (medios de comunicación).

Para hablarnos del tema los especialistas en la materia el Mtro. Carlomagno Fidel Ávila rosales, Efrén Arellano Trejo, Marco Cancino, José Merino dijeron que, Detrás de un título inocente y sencillo se esconde mucho más que un simple planteamiento porque hoy en día el pensar en una transición, fortalecimiento y avance de la democracia, sin considerar la importancia de los medios de comunicación puede llevar a conclusiones parciales e incluso erróneas. La relación de la democracia y los medios de comunicación presenta por sí misma numerosas y diversas complejidades.



Estas condiciones obligan permanentemente verificar si los medios están contribuyendo efectivamente a lograr el desarrollo de la democracia, así como a perfeccionar mecanismos o construir nuevas formulas para fortalecer esa tarea. En caso del supuesto de que los medios de comunicación no contribuyan al desarrollo democrático, se hace necesario ponderar hasta dónde llega ello, que factores lo han causado, y cuáles son sus obstáculos que impiden ese fin y cuál es el camino para que los medios y comunicadores cumplan su función a favor de la sociedad.



La democracia y los medios de comunicación constituyen por separado dos temas de gran relevancia, que por sí mismos son amplios, complejos y polémicos. El analizarlos en este panel en forma separada reclamaría de argumentos que desvirtuarían al principal, por ello sólo se dirá de manera somera que la democracia se ha entendido ampliamente como un sistema donde el gobierno es del pueblo.

Por otro lado la información es una necesidad social y condición para poder normar la actuación de la sociedad, en la búsqueda de soluciones a sus problemas y para lograr su progreso.

Por lo tanto, indiscutiblemente, los medios a través de su acción informativa contribuyen de manera sustantiva a la formación del conocimiento político ciudadano y a la toma de decisiones por la sociedad en su conjunto.